

COMBLES-EN-BARROIS

Avec le golf, les enfants développent leur citoyenneté



Du CP au CM2, les élèves de l'école du village raffolent du golf et ils le font savoir.

Ils peuvent aller sur le green à pied... et ça leur plaît ! Les écoliers de Combles-en-Barrois ont ainsi accès à des cours de golf rien que pour eux, avec les professionnels de la structure. Et chacun y trouve son compte, des enfants aux enseignants, en passant par le club.

« Combles est la seule école qui peut facilement venir à pied jusque sur nos greens. En plus, cette école fréquente le golf depuis plusieurs années. Il y a une sorte de culture golfique qui s'est installée parmi les élèves de cette école », déclare Nicolas Songy, le professeur du golf club de Combles-en-Barrois.

À la manière d'Obélix qui est tombé tout petit dans la marmite de potion magique, les jeunes élèves de l'école élémentaire du village fréquentent très tôt les greens et fairways du

golf club et ils adorent.

D'ailleurs, Rose le confirme, « je raffole du golf parce que nous sommes dans la nature et qu'on prend l'air ».

Un tantinet technicien, le jeune Mathieu abonde : « C'est un vrai sport avec de la concentration, de la précision, de la force ou, au contraire, de la finesse. »

Plusieurs heures de golf dans l'année

Avec autant de commentaires positifs et aussi avec les encouragements de l'Éducation nationale, c'est normal que le golf ait très tôt fait son entrée dans la liste des enseignements possibles à l'école du village.

Présent dans l'emploi du temps scolaire sous la forme d'un module d'apprentissage de plusieurs heures, le golf est enseigné par le pro du club.

« Le golf est une discipli-

ne sportive qui s'inscrit complètement dans la volonté ministérielle de favoriser la pratique sportive à l'école primaire, confirme Céline Pinto, la maîtresse des CP-CE-CM. C'est un sport qui peut autant développer de nouvelles habiletés motrices que favoriser l'accès à la citoyenneté en partageant des relations de coopération ou en respectant l'étiquette. »

« Le sport peut développer des habiletés motrices, favoriser l'accès à la citoyenneté et le respect de l'étiquette. »

Céline Pinto, enseignante à l'école de Combles-en-Barrois